

4D3N KOREA EVERLAND + MT. SEORAK

4 HARI / 3 MALAM TIBA DI SEOUL SETIAP HARI

KEBERANGKATAN MULAI 01 APRIL 2018 – 31 MAY 2018

MINIMUM 02 ORANG – TOUR BASED ON SEAT IN COACH

MULAI DARI
Rp 5,370,000

HARI 01 AIRPORT – SEOUL - NAMI ISLAND – Mt. SEORAK (MS, MM)

Tiba di Incheon International Airport, Anda akan di antar menuju **Kimchi Making School & Hanbok Studio**. Disini anda berkesempatan untuk mencoba **membuat Kimchi** dan mencoba **pakaian tradisional Korea Hanbok**. Setelah itu, Anda di antar menuju **Nami Island** untuk mengunjungi "Winter Sonata Shooting Place". Nami Island merupakan sebuah pulau buatan dengan suasana romantis dan memiliki keindahan 4 musim yang sangat terkenal dikorea maupun dunia. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju Hotel di Mt.Seorak untuk beristirahat .

(Disarankan untuk mengatur penerbangan dengan ketibaan di Pagi hari, sehingga bisa mengikuti tour)

HARI 02 MT. SORAK– EVERLAND – SEOUL (MP, MS)

Setelah sarapan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju **Gwongeumsung Fortress Hill** dengan **Cable Car** (jika cuaca memungkinkan), **Sinheungsa Temple**, dan juga **Great Bronze Buddha**. Kemudian, anda akan diantar untuk menikmati theme park terbesar di Korea "**EVERLAND THEME PARK**", Anda dapat menikmati wahana terbaru safari Zoo dimana anda dapat melihat kombinasi lion dan tiger yang dikenal dengan "liger". Selain itu anda juga dapat menikmati T Express roller coaster kayu terpanjang di Dunia, dan masih banyak lagi. Malam hari acara bebas berbelanja di **Dongdaemun Market**. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju Hotel di Seoul untuk beristirahat

HARI 03 SEOUL (MP, MS)

Setelah sarapan pagi, Hari ini anda akan diajak berkeliling kota Seoul, dimulai dengan mengunjungi **National Ginseng Outlet, Comestic Shop, Red Pine Tree Shop, Gyeongbok Palace, Duty Free Shop** dan akan melewati **Presidential Blue House**. Kemudian, Anda akan diantar untuk mengunjungi **N Seoul Tower (photostop)**, dimana terdapat banyak sekali **Love Lock** dan sering digunakan sebagai latar belakang film Drama Korea. Kemudian, Anda akan diantar untuk berbelanja di **Myeongdong**. Setelah itu Anda akan diantar kembali menuju Hotel untuk beristirahat .

HARI 04 SEOUL – AIRPORT (MP)

Setelah sarapan pagi, acara bebas sampai dengan waktu pengantaran Anda ke airport (*tanpa Local Guide*) untuk penerbangan kembali ke tanah air.

BIAYA TOUR DALAM RIBUAN RUPIAH (IDR) X 1000

HOTEL	*	ADULT (MIN. 02 PAX)			
		ADT/CHD TWIN SHARE	CHD WITH BED	CHD NO BED	SGL SPPL
HYUNDAI I-PARK RESORT atau SETARAF @1N	3	5,370	4,740	4,250	2,080
INTERCITY / LUCE BRIDGE HOTEL atau SETARAF @2N					

BIAYA SUDAH TERMASUK:	BIAYA BELUM TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - 3 malam akomodasi di Seoul based on Twin / Triple Sharing - Tour dan transfer dengan pengaturan SIC (Seat In Coach) - Semua admission dan entrance ticket sesuai dengan program perjalanan - Air Mineral 1 orang 1 botol per hari - Guide berbahasa Inggris - Makan Pagi dan Makan Siang sesuai jadwal - Kendaraan ber-AC 	<ul style="list-style-type: none"> - Tiket pesawat pergi dan pulang - Airport Taxes and Fuel surcharge - Biaya pengeluaran pribadi seperti laundry, minibar, dll - Asuransi perjalanan - Visa Korea - Tipping untuk pemandu dan pengemudi masing – masing setara dengan Rp. 85.000/orang/hari - Child No Bed tidak mendapatkan Makan Pagi - Biaya Tambahan pada saat convention, exhibition, festival, dan high season - Harga tour dapat berubah saat periode high season (01-15 Apr2018;04-07 May2018;18-22 May2018) - Tambahan biaya untuk penjemputan antara jam 22.00 - 7.00

SYARAT DAN KONDISI :

- Minimum jumlah peserta adalah 2 orang dengan keberangkatan dan kepulangan yang bersamaan.
- Harga hanya berlaku untuk periode keberangkatan sampai dengan 31 May 2018.
- Harga Single Supplement adalah harga tambahan untuk orang ke tiga (3) yang menggunakan 1 kamar sendiri .
- Paket tour yang tidak dipergunakan sama sekali ataupun hanya sebagian bersifat non-Refundable (tidak dapat diuangkan kembali).
- Tour, penjemputan, pengantaran berdasarkan seat in coach.
- MP : Makan Pagi, MS : Makan Siang, MM : Makan Malam.
- Jadwal tour dapat berubah sewaktu - waktu tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut mengikuti kondisi yang memungkinkan.
- Harga diatas dapat berubah sewaktu - waktu atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.
- Tambahan biaya bagi peserta yang tidak mengunjungi Toko Pemerintah seperti Ginseng Outlet, Red Pine, Cosmetic Shop dan DFS .